

Marc Jost premier citoyen du canton

La session de juin du Grand Conseil a débuté «en fanfare» pour le groupe PEV, qui a vu l'un des siens accéder au perchoir. C'est en effet Marc Jost, député PEV de Thoune, qui a eu les honneurs de la fête et qui présidera le parlement bernois durant l'année à venir.

Rapidement après les élections du début de la session, Philippe Messerli s'est retrouvé au front, à défendre sa motion pour une élection du gouvernement à la

proportionnelle. L'idée chère au PEV n'a cependant pas obtenu une majorité, malgré le fait que Patrick Gsteiger ait également soutenu que ce système ne poserait pas de problème pour l'attribution du siège garanti au Jura bernois.

Markus Wenger, par ailleurs président de la Commission de sécurité, a défendu un crédit important pour le nouveau site de formation et de perfectionnement de la POCA à Riedbach, alors que le groupe PEV soutenait le financement de centres d'hébergement d'urgence pour

les requérants d'asile.

En leur qualité de membres de la Commission des finances, Barbara Streit et Hans Kipfer ont soutenu respectivement des déductions fiscales plus importantes pour les frais de garde des enfants et une meilleure prise en compte des frais de déplacement.

Une motion financière du groupe évangélique, qui voulait que le parlement revienne sur une mesure EOS relative à la réduction des primes de l'assurance maladie, n'a malheureusement pas été soutenue par

la majorité bourgeoise. Finalement, au dernier jour de la session,

Patrick Gsteiger a défendu plusieurs points de sa motion qui voulait combattre les dérives de l'Islam et limiter l'endoctrinement. Même si le groupe PEV n'a pas vraiment été suivi par une majorité qui estimait le droit fédéral suffisant, il a au moins obtenu que les services d'aumônerie des prisons soient prochainement adaptés à la diversité religieuse.



Patrick Gsteiger

Patrick Gsteiger, député

10 ANS DU PEVJB

Grande fête familiale

Afin de marquer les dix ans de présence du PEV dans le Jura bernois, la section régionale PEVJB met sur pied le 22 août 2015 dès 14h00 à Tavannes (site des anciens arsenaux) une grande fête familiale axée sur l'aide humanitaire et l'action de Digger DTR dans le déminage. Plusieurs organisations humani-

taires présenteront leurs activités et il sera possible de visiter le site et le musée de l'entreprise de déminage suisse Digger, basée à Tavannes.

Des jeux et animations, ainsi qu'un groupe de musique contribueront à la partie festive



pour petits et grands, alors qu'une partie plus officielle sera marquée par les interventions de Marc Jost, président du Grand Conseil, et de Marianne Streiff, conseillère nationale et présidente du PEV suisse. L'entrée est libre et il est possible de se restaurer sur place. Bienvenue donc à cet événement pour tous!

www.pevjb.ch

INTERVIEW DU 1^{ER} CITOYEN BERNOIS

Marc Jost – Président du Grand Conseil

Au cours de l'année 2015/16, Marc Jost, politicien PEV et père de famille de 41 ans, préside le Grand Conseil du Canton de Berne. En tant qu'enseignant, pasteur et secrétaire général, il possède l'équipement nécessaire pour assumer ce mandat.

Quelle fut ta trajectoire au sein du Grand Conseil jusqu'à l'élection en tant que président du Parlement bernois?

Après mon élection en 2006, j'ai été actif pendant 6 ans en tant que vice-président de la Commission de justice. Au sein du groupe PEV, j'étais responsable pour les questions de justice, affaires communales et affaires

ecclésiastiques. Au sein du Parlement, je me suis principalement engagé pour la politique familiale et la politique des finances.

Lors de tes prises de position, tu as sou-



vent été catalogué comme pasteur. Comment es-tu accepté?

En raison de mes activités en tant que pasteur de l'«Evangelischen Gemeinschaftswerk» entre 2003 et 2010, les médias me percevaient avant tout dans ce rôle. Ce n'est pas un problème pour moi, même si aujourd'hui je suis Secrétaire général de l'Alliance Évangélique. J'ai remarqué qu'en politique, les hommes d'Eglises bénéficient d'une grande confiance.

Tes thèmes principaux personnels pour cette année présidentielle?

Je veux prendre mon

mandat au sérieux et le mener de manière responsable. Au cours de la première session, j'ai pu souligner que je souhaite du respect et de l'estime mutuelle. C'est ce que je veux vivre et donner personnellement.

Comment réagit ta communauté chrétienne à ton engagement en tant que politicien?

Mes débuts en tant que président ont été l'occasion de demander la bénédiction sur tous les politiciens de l'Eglise. Nous pouvons également apporter nos sujets de prière lors de soirées de prière. Il est vraiment encourageant de savoir que nos frères et sœurs de la foi prient régulièrement pour les politiciens et leurs familles.

Interview: Susanne Gygax